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1982 -10- 1 ~ A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Paulitsch, Deutschmann, 

Koppensteiner 

und Genossen 

an den Bundeskanzler 

betreffend Volksgruppenförderung 

Im Bundesvoranschlag 1982 sind unter dem finanzgesetzlichen 

Ansatz 1/10004 Post Nr. 7662 für die Volksgruppenförderung, 

Zuschüsse von 5 Mio. Schilling veranschlagt. Für die Volksgruppen

förderung, Investitionen/unter dem finanzgesetzlichen Ansatz 

1/10004 Post Nr. 7700 ~1l. 800 ist nur eine Erinnerungs90st von 

1.000 Schilling angeführt. 

Da die Volksgruppenbericht2 des Bundeskanzleramtes zeigen, daß 

diese Beträge bei weitem ni~ht ausgeschöpft werden, stellen die 

unterfertigten Abgeordneten an den Bundeskanzler folgende 

A N FRA G E 

Wie hoch waren die Zuschüsse an die slowenischen Volksgruppen 

in den Jahren 1981 und 1982? 
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